

AU GRAVIN

Ce domaine de Richelien était surtout connu pour ses gravières et ensuite utilisé comme décharge.

Depuis la fin du XIXe siècle l'extraction du gravier y a progressivement remplacé l'agriculture...

[LIRE LA SUITE...](#)



ANDRÉ FERRARI

André Ferrari, entrepreneur, construisit de nombreuses maisons à Versoix. Chasseur, il arpentait la campagne avec ses chiens. C'est lui qui construisit le premier chemin de l'Ancien-Péage...

[LIRE LA SUITE...](#)



L'ASSOCIATION L'Espace Patrimoine décoré pour les fêtes de Noël. Michèle, Marieke et Murielle ont redonné vie aux vitrines qui avaient été quelque peu oubliées pendant cette longue période de semi-activité causée par le Covid. Pour vos cadeaux de Noël il est encore temps de commander le livre [« Les Rues de Versoix »](#) sur notre site internet.

JOYEUSES FÊTES

